## **HUSSERL ET LA SYNCHRONICITE**

Husserl, le fondateur de la phénoménologie, n'a pas explicitement traité de la notion de synchronicité. Cependant, certains de ses concepts peuvent être considérés comme pertinents pour la compréhension de cette notion.

La phénoménologie de Husserl met l'accent sur l'étude de l'expérience vécue, telle qu'elle se présente à la conscience, en excluant les préjugés et les interprétations préconçues. Dans cette perspective, la synchronicité peut être considérée comme une expérience singulière, qui se manifeste dans le champ de la conscience, et qui ne peut être comprise qu'à partir de cette expérience vécue.

En outre, Husserl a développé la notion d'"intentionnalité", qui désigne le fait que toute conscience est nécessairement une conscience de quelque chose. Cette notion peut être utile pour comprendre la synchronicité, dans la mesure où celle-ci implique une relation entre des événements qui ne sont pas causalement liés, mais qui sont néanmoins reliés dans l'expérience subjective de l'individu.

Enfin, la phénoménologie de Husserl met également en avant la notion de "monde vécu", qui désigne le monde tel qu'il est vécu par l'individu dans son expérience concrète. Cette notion peut être pertinente pour la compréhension de la synchronicité, dans la mesure où celle-ci peut être considérée comme une manifestation de la façon dont le monde se présente à l'individu dans son expérience subjective.